



大銀杏

平成 24 年 6 月 8 日

学校キャッチフレーズ「すてきな笑顔・明るいあいさつ」

“水”の季節を安全に過ごすために！

校長 森永 拓男

早いもので6月に入りました。入梅の声もそろそろ聞かれそうな時期です。学校ではプール掃除も終わり、4日から水泳学習が始まりました。子どもたちも楽しみにしています。ただこの時期、水に関する事故も多くなってきます。その事故のほとんどはちょっとした油断から起こっています。気をつけているつもりでも、油断は生じてきます。水の事故から子どもたちを守るため、次の三つのことに取り組んでください。

1 プール・海・川での事故は防げる事故。必ず事前に注意を！

水のある所での遊びや活動の前には子どもたちにもしっかり安全の意識を持たせることが大切です。安全への注意に“し過ぎ”はありませんので、繰り返し注意を言い聞かせてください。繰り返すことで、注意する側の油断防止にもつながります。

2 家や地域での過ごし方について話し合いと確認を！

梅雨に入ると大雨の被害も起こります。学校では避難訓練も実施しましたが、災害は想定どおりには起こりません。子どもたちだけで過ごしているときに起こることもあります。家での過ごし方やもしもの時の対応などについて子どもたちと話し合い、確認をしてみてください。それが子どもたちの安全行動力にもつながります。

3 みんなで声をかけ、見守りを！

子どもたちは夢中になると周りが見えなくなることがあります。子どもたちの危ない行動、危険箇所での遊び等を見かけましたら、声をかけたり注意をしたりしてください。周りの大人が見守ってくださることが子どもたちの“安全・安心”につながります。

子どもたちの大切な命を守るため、また明るく元気な夏を過ごすため、皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

体力・運動能力調査

5月16日(水)に体力・運動能力調査を実施しました。

本校では、平成22・23年度と2年間体力向上に向けて取り組んできましたが、その成果がどう表れるのか楽しみに実施しました。

結果については、全国平均を上回っている種目が、握力、上体起こし、長座体前屈、50m走、立幅跳び、ソフトボール投げの6種目でした。昨年度、課題としてあげていた長座体前屈が加わったのは大きな成果だと思います。また、課題としては、シャトルラン(持久力)が挙げられました。朝のかけ足や今年度から一校一運動として取り組んでいるなわとび運動を通して向上していけるようにしたいと思います。



ご協力ありがとうございました。



5月13日(日)に、今年度第1回目の奉仕作業がありました。今回は本所地区と事業部員、4年生以上の児童、職員の50名余りでの作業でしたが、春を迎えて伸びた草が生い茂り、みなさん汗びっしょりで作業をしていただきました。おかげさまで、県道沿いの土手やプール・こけけの森の土手がきれいになりました。ありがとうございました。

5月19日(土)には、小・中学校PTA合同の資源回収が実施されました。朝早くから保護者の方や子どもたちが空き瓶や缶類、古紙類を集めてまわり、たくさんの資源を集めてきてくれました。



ありがとうございました。また、資源を提供して下さった校区の皆様、ご協力ありがとうございました。益金は、小・中PTA活動で有効に使わせていただきたいと思います。

校区をきれいに



5月22日(火)は、恒例の「校区をきれいに」の活動を実施しました。学年ごとに校区内を分担して、空き缶やごみを拾い、環境保全の心と態度を育成する学習です。子どもたちは、道路を歩きながらやぶの中に隠れている缶類や弁当がらなどを一生懸命集めていました。

今年は、昨年度よりも拾った量が少なかったということでした。ごみを捨てる人が減っているようで、うれしいことですね。

6月後半と7月の主な行事

6月11日(月)	教育相談週間(～15日) 保護者との教育相談(12・13・15日)
13日(水)	教育相談員来校
15日(金)	授業参観、学校保健委員会 学校評議員会
23日(土)	市子ども読書活動推進大会
26日(火)	1年伊作田小との交流学习、見学学習
7月1日(日)	PTA奉仕作業(6:30～8:30) 田代地区、三共地区、事業部等 水泳大会、PTA全体会、学級PTA
6日(金)	小・中PTA合同研修視察旅行
10日(火)	B&G会長杯校区対抗水泳大会
16日(月)	1学期終業式
20日(金)	子育てセミナー「親子ボランティア」
22日(日)	小学校水泳記録会
25日(水)	

★ ご好意、ありがとうございます。

田代婦人会、北山婦人会様より雑巾、お茶等をいただきました。大切に使用させていただきます。ありがとうございました。